



Al Mercurio, Antofagasta. 31-01-1983

Libro relata vivencias del jet set internacional

"Mi gente linda" fue lanzado ayer al mercado antofagastino

b.3
"Es un libro irónico, que no ensalza al buitre ni desgarra a la paloma", manifestó André Jouffé, autor de "Mi gente linda", obra lanzada ayer al mercado antofagastino y para cuyo lanzamiento llegó a esta ciudad.

El periodista, de 36 años, que dijo haber entrevistado a casi la totalidad de los presidentes y primeros mandatarios de Europa, faltando sólo Margaret Thatcher, relata allí "todo lo que no dije o no pude decir en mis entrevistas a personajes del jet set internacional", según lo expresa en la portada del libro.

Jouffé permaneció un día y medio en esta ciudad, hasta donde llegó invitado por la televisión local, y sus únicas actividades fueron el lanzamiento del libro y una visita a la estación televisiva.

La primera edición de "Mi gente linda" se imprimió en junio de este año y fue de mil 600 ejemplares, los que se agotaron en tres semanas. Los fondos recaudados por esa edición fueron destinados en su totalidad a los periodistas cesantes, en atención a la gran cantidad de profesionales de la prensa que se encuentran desocupados, según explicó.

Hace poco fue lanzada la tercera edición, con la que, sumadas las anteriores, se llegó a un total de tres mil 200 ejemplares, aproximadamente.

Jouffé se mostró satisfecho del éxito alcanzado hasta el momento por la obra, el que atribuye, en gran medida, a la publicidad que se le dio a la primera

edición. El libro llegará a Argentina, Venezuela y España, con cambio de portada.

EL PERIODISTA... LA NOTICIA

Luego de haber cubierto muchas informaciones en su profesión de periodista, André Jouffé se encuentra ahora en el centro de la noticia y ello, manifestó, "tiene partes buenas y malas". Lo bueno, dijo, está en que a sus hijos les resultó estimulante "tener un padre famoso". El lado malo, en tanto, es que "para dedicarse a esto, uno tiene que privarse de muchas cosas". Entre ellas, de permanecer todo el tiempo que quisiera junto a sus hijos.

El lanzamiento de su libro en la capital trajo consigo una serie de entrevis tas que se sucedieron rápidamente. Por una parte estaba el tema de la obra y por la otra el objetivo de la primera edición: reunir fondos para los periodistas ce santes. Ello atrajo la atención de todos los sectores y Jouffé sintió ese efecto.

"Primero a uno le choca tanta pu blicidad y empieza a buscar lo más sen cillo, a pasear, a evadirse. Además, se acerca gente que nunca se acercó, te perdona la gente que te odió y los que te quieren te dicen que esperaban otra cosa de ti", expresó.

PROFESIONAL

André Jouffé trabaja para una re vista nacional y dos agencias interna cionales europeas. Está separado de su esposa y tiene dos hijos. 

Mi gente linda" fue lanzado ayer al mercado antofagastino.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mi gente linda" fue lanzado ayer al mercado antofagastino. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile